



Chers frères et soeurs en Christ,  
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

nous sommes conscients des nombreuses situations de « non-paix » dans le monde qui demandent l'attention de notre prière. Il y a des endroits où la violence devient un attentat quotidien à la vie de millions de personnes et de chaque être vivant. Je suis sûr que chacun de nous et chacune de nos communautés de référence ne manquent pas d'accompagner l'espérance par la prière élevée vers Dieu.

Dans notre rendez-vous mensuel du 27 je me permets de vous suggérer de prier pour **l'Inde** qui s'apprête à conclure le long processus électoral commencé le 19 avril dernier et qui marquera l'avenir de cette nation. Nous voulons nous souvenir des populations de l'Inde devant Dieu parce qu'il s'agit de la nation la plus peuplée du monde avec 1 milliard 428 millions d'habitants et, parmi ceux-ci, bien 970 millions sont des citoyens ayant le droit de vote, mais aussi, parce qu'elle est parmi les neuf nations qui possèdent des ogives nucléaires et est considérée comme une puissance économiquement en croissance.

Prions donc afin que l'avenir de cette grande nation promeuve la dignité de tous ses habitants, favorise le dialogue social, politique et religieux, en éloignant tout type de violence et oeuvrant au niveau international pour la paix.

Avec les peuples qui vivent en Inde, nous voulons élever vers Dieu la voix de notre prière pour qu'en cette terre, la ferveur mystique qui la caractérise depuis des siècles toujours se ravive.

### **Que le Seigneur vous donne la paix**

Assise, mai 2024

+ Domenico Sorrentino, évêque